



# 2018-2019 年度今治ロータリークラブ週報

#### **第8回例会報告**(9月6日)

#### 【出席報告】

会員数 53名

出席数 35名

欠席数 18名

• 当日出席率

69.38%

・前々回修正出席率

83. 33%

<欠席会員>別府、原、平田、板脇、城山、吉良、近藤、楠橋、松木(久)、村上(修)、岡本、大河内、田崎、田中、八木(伸) 〔免除会員〕 青野(明)、檜垣(巧)、白石

<8/23 欠席補填>(8/13 今治北)冠 (8/21 <

(8/21 今治南) 岡本 (8/28 今治南) 吉良

◇会長報告・大雨、台風、地震と災害続きです。被災された方には心からお見舞い申し上げます。

・ケイティーケイメタル工業 専務取締役 八木総合不動産事務所 代表者 八木真人(やぎ まさと)氏の入会手続きが規定の段階を経て理事会で承認されました。異議のある方は7日以内にお申し出ください。

◇幹事報告・次週9月13日(木)の例会はガバナー補佐訪問です。例会終了後、3階研修室にて八塚ガバナー補佐をお迎えし、第2回クラブ協議会を開催します。理事・委員長の皆さまはクラブ計画書をご持参の上、ご出席をお願いします。

- ・9月27日(木)は早朝6時30分より市民の森フラワーパークにて清掃奉仕・早朝例会です。
- ・映画『ブレス しあわせの呼吸』が9月7日(金)から全国ロードショー中です。28歳でポリオを発症した主人公が新妻の支えで困難を克服していく物語。全ロータリアンに鑑賞をお勧めします。
- ◇青少年奉仕委員会・阿部真弓委員長:8月25日~27日の日程で今治明徳高校矢田分校インターアクトクラブの生徒5名、教員2名と一緒に東日本大震災に見舞われた2520地区(仙台)を訪問し、初日は名取高校IAC(岩沼RC提唱)、2日目は塩釜高校IAC(塩釜RC提唱)と活動を共にしてきました。塩釜RCには1983~85年度のRI理事を務められた菅野会員が99歳でご健在でした。今年度同地区第6分区ガバナー補佐を務める清水会員など、歓待してくださった現地ロータリアンの皆さまに感謝しております。
- ◇軟式野球同好会・菅主浩主将:9月1日~2日に行われた第9回ガバナー杯軟式野球大会において、我が今治RCは雨のマドンナスタジアムで田崎泰三会員の好投により、松山南Bを14-1、川之江を10-4でそれぞれ撃破。翌日の坊ちゃんスタジアムでの準決勝に進出しましたが高松中央に4-9で惜敗、2年連続の3位になりました。なお、2日とも複数安打した近藤正人会員が自己申告により優秀選手賞に輝いています。

## 月見夜間例会

月見と言えば団子にススキ。ところが今年は得も言われぬ猛暑。その影響でススキが入手できないかも、と危惧していたものの、宮道勝敏会員が和風レストラン笹の名誉にかけて3日間探し回り、当日はちゃんと床の間に鎮座ましましておりました。9月4日に紀淡海峡を通過した台風21号により大阪の実家の屋根が飛んだという合田英之会員が「災害が多いので今一度、何の保険に入っているのか確認し、備えを万全に」と乾杯挨拶して宴会に突入。今回も八木伸樹会員からは山丹正宗の差し入れがありました。宴の中盤では山本剛親睦活動委員長が用意した3種類の日本酒の銘柄を当てる利き酒大会が行われ、光藤廣司会員率いるチーム「朝まで二次会」がサドンデス利き酒の末に優勝。その後も日本酒談義は続き、「たくさん入ってくれた新しい方と共に親睦の宴会ができるのは幸せなこと」と平尾浩一郎会員が締めの挨拶でお開きになりました。

### 次 回 例 会 (9月13日) 【 ガバナー補佐訪問 】

<会員誕生日祝> 板脇 俊匡氏 (9/13) 光藤 廣司氏 (9/19) 大河内雅徳氏 (9/21) <配偶者誕生祝> 大澤 正尚氏 (9/21) 大河内雅徳氏 (9/24) 檜垣 巧氏 (9/28)

田中 良史氏 (9/30) 八木 正史氏 (10/2) 村上 裕一氏 (10/3)

真鍋 次男氏(10/3)

<結婚記念日祝> 村上 裕一氏 (9/14) 岡本 康利氏 (9/15) 八木 正史氏 (9/17)

<入会記念日祝> 河野 通則氏 (9/18) 大河内雅徳氏 (9/18) 檜垣 巧氏 (10/1)

吉良 敏彦氏 (10/1)

〔 健寿司 〕